



# Les latinistes remontent le temps.

publié le 22/04/2023

## Sortie pédagogique au Fâ.

### Descriptif :

Les élèves latinistes du collège ont participé le jeudi 23 mars à une sortie pédagogique au Fâ un site archéologique.

### La visite du site gallo-romain du Fâ



Située à Barzan près de Royan, la ville gallo-romaine s'est développée au 1er siècle, servant notamment de port à la ville de Mediolanum (l'actuelle Saintes), alors capitale de l'Aquitaine romaine.

C'est au cours d'un rallye ludique et instructif que les 5e ont découvert les restes du sanctuaire, des thermes et des habitations ainsi que les différents objets conservés dans le musée. Le trésor a finalement été trouvé par la brillante équipe de Léonard, Antonin, Duvan et Thomas, mais ils ont bien voulu partager le butin : une pièce de monnaie pour chacun.



Les 4e et 3e ont bénéficié d'une visite guidée plus classique, instructive, mais un peu longue selon certains...



Après un excellent pique-nique (merci au chef !) sous les premiers rayons printanier, les élèves ont joué les archéologues dans une zone de fouilles reconstituée, puis alors que les uns fabriquaient une lampe à huile en argile, les autres frappaient monnaie.



Une journée riche et bien remplie qui en a épuisé plus d'un !

**Valeta !**



FaLat 2023 (Video Youtube)

## Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.  
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.